

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que M. Dankoulodo Dan Dicko, Secrétaire général de l'Agence de coopération culturelle et technique, sera en visite à Ottawa le vendredi, 1er avril 1977.

Originaire du Niger, M. Dan Dicko a été élu au poste de Secrétaire général de l'Agence de coopération culturelle et technique, principal organisme de la francophonie internationale, lors de la Conférence de Liège-Bruxelles en 1973. M. Dan Dicko a déjà effectué une première visite à Ottawa en août 1974 à l'occasion du Festival international de la Jeunesse qui s'était tenu à Québec.

En compagnie de M. Shredath Ramphal, Secrétaire général du Commonwealth, M. Dan Dicko participe à un Colloque international dont le thème est "Commonwealth et Francophonie - Mythe ou Réalité" qui se tiendra à l'Université Laval du 31 mars au 2 avril 1977 sous les auspices du Centre québécois des Relations internationales. Messieurs Ramphal et Dan Dicko prononceront les discours d'ouverture.

Au cours de son séjour à Ottawa, M. Dan Dicko sera reçu à déjeuner par le Premier ministre du Canada. Il aura aussi des entretiens avec le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Don Jamieson et l'Honorable Jean-Pierre Goyer, Ministre des Approvisionnements et Services. De même, il rencontrera M. Michel Dupuy, Président de l'Agence canadienne de Développement international, et un certain nombre de hauts-fonctionnaires du Gouvernement fédéral.

Ces entretiens porteront sur le rôle de l'Agence dans l'évolution de la francophonie internationale, notamment en ce qui concerne les activités de l'Agence dans le domaine de la coopération et le développement.